

## RINGKASAN

**Manajemen *Personal Hygiene* Pada Proses Produksi *Chicken Nugget* Di PT Sera Food Indonesia, Daerah Istimewa Yogyakarta**, Happy Giovanni, NIM C41212334. Mahasiswa, Tahun 2024, 45, D-IV Manajemen Bisnis Unggas, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Ibu Pia.

PT Sera Food Indonesia adalah salah satu produsen *frozen food* yang berskala industri di Yogyakarta. Produk pangan yang dihasilkan oleh PT Sera Food Indonesia antara lain *nugget*, sosis, bakso, *chicken karage*, *chicken fillet*, *patty*, dan *crispy patty*. Kualitas produk menjadi faktor penting yang harus diperhatikan dalam penentuan kepuasan konsumen. Tentunya perusahaan perlu menerapkan pengendalian mutu baik secara personal maupun secara kualitas.

*Personal hygiene* merupakan tindakan pencegahan yang menyangkut tanggung jawab individu terhadap diri sendiri untuk menjaga dan meningkatkan kesehatan serta membatasi persebaran penyakit menular melalui kontak langsung. Pada proses pembuatan *chicken nugget*, cemaran biasanya berasal dari kebersihan diri (*personal hygiene*) pekerja produksi *chicken nugget*. Perilaku pekerja produk *chicken nugget* dalam menjaga kebersihan diri, terutama kebersihan tangan akan sangat mempengaruhi kualitas produk yang dihasilkan.

Manajemen *personal hygiene* di PT Sera Food Indonesia meliputi penanggung jawab kegiatan, pengaturan perlengkapan kerja, standar dan pemantauan penerapan *personal hygiene* seperti menggunakan APD lengkap, tidak berkumis, tidak berjenggot, dan kuku pendek, tidak menggunakan perhiasan, tidak sedang sakit serta mempertahankan *personal hygiene* pekerja yang baik. Pemahaman tentang *personal hygiene* yang berbeda pada tiap individu pekerja sangat berpengaruh terhadap *personal hygiene* pekerja sehingga perlu adanya perbaikan fasilitas dan pemantauan *personal hygiene* pekerja, penggantian air di *footdeep* harus sebelum pergantian shift, kurangnya seragam yang dimiliki oleh pekerja juga perlu diperhatikan, dan masih ditemukan pekerja yang memiliki kuku panjang disalah

satu jari. Sistem pemantauan perlu ditingkatkan guna memperoleh *personal hygiene* yang lebih baik.